

Pressemitteilung

19. Mai 2020

KMG Klinikum Sömmerda: Physiotherapie erhält Zulassung für ambulante Behandlungen

Ab sofort bietet die Physiotherapie des KMG Klinikums Sömmerda alle Leistungen und Behandlungen auch ambulant an. Dafür investierte das Gesundheitsunternehmen in die Modernisierung der Räumlichkeiten sowie in die Weiterbildung der Therapeut*innen.

Sömmerda. Die Physiotherapie des KMG Klinikums Sömmerda wurde vom Verband der Ersatzkassen (vdek) für die ambulante physiotherapeutische Behandlung von Patient*innen zugelassen. Die Physiotherapie bietet vielfältige Behandlungsmöglichkeiten in neugestalteten Therapieräumen an. Patient*innen profitieren von der zentralen Stadtlage und von der guten Erreichbarkeit.

Tim Wozniak, Geschäftsführer des KMG Klinikums Sömmerda, freut sich: „Wir investieren kontinuierlich in unser Klinikum. Nur so können wir unseren Patientinnen und Patienten auch in Zukunft eine höchstmögliche Behandlungsqualität anbieten.“ Wozniak führt weiter aus: „Neben zahlreichen Sachinvestitionen investieren wir auch in die Aus- und Weiterbildung unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Ein direktes Resultat ist die nun errungene Zulassung für die ambulante physiotherapeutische Behandlung in unserem Klinikum. Ein toller Erfolg des gesamten Teams, der uns alle stolz macht.“

Claudia Pflüger, Leitende Physiotherapeutin, fügt hinzu: „Wir bieten ein breites Spektrum physiotherapeutischer Behandlungsmethoden für Menschen jedes Alters an und wir bauen unser Angebot weiter aus. Ab Herbst dieses Jahres wollen wir die von den Krankenkassen anerkannte Vojta-Therapie anbieten, die vorwiegend die Behandlung von Säuglingen und Kindern beinhaltet, aber auch die von erwachsenen Patientinnen und Patienten mit entsprechenden Krankheitsbildern.“

Terminvereinbarungen sind ab sofort zwischen 9:00 und 10:00 Uhr und von 11:30 bis 12:30 Uhr unter 03634-521510 möglich. Neben den Grundleistungen der Physiotherapie können auch Manuelle Lymphdrainage, Manuelle Therapie und Krankengymnastik nach Bobath für Erwachsene angeboten werden.

Die Physiotherapie befindet sich im KMG Klinikum Sömmerda in der Bahnhofstraße 36 und arbeitet unter anderem eng mit dem KMG Medizinischen Versorgungszentrum Sömmerda und mit den stationären Bereichen im KMG Klinikum Sömmerda und dessen Fachkliniken zusammen.

Pressemitteilung

19. Mai 2020

Alle Zulassungen, das komplette Leistungsspektrum und die Kontaktdaten sind unter <https://kmg-kliniken.de/kmg-klinikum-soemmerda/fachabteilungen-zentren/physiotherapie/> abrufbar.

Über das Gesundheitsunternehmen KMG Kliniken

Die KMG Kliniken sind ein Gesundheitsunternehmen mit Standorten im Nordosten und in der Mitte Deutschlands, das hochqualifizierte medizinische und pflegerische Versorgung in der familiären Atmosphäre seiner Einrichtungen anbietet. KMG betreibt Akutkliniken, Rehabilitationskliniken, Pflegeeinrichtungen für Senior*innen und für Menschen mit Behinderung, Medizinische Versorgungszentren und Ambulante Pflegedienste. Das Unternehmen verfügt über rund 3.400 Betten und Plätze und beschäftigt circa 5.200 Mitarbeiter*innen.

Gesundheit aus einer Hand: Durch das Netzwerk moderner stationärer und ambulanter Versorgungseinrichtungen bietet die KMG Kliniken Gruppe ihren Patient*innen und Bewohner*innen mit unterschiedlichen Erkrankungen und Bedürfnissen die optimale Behandlung und Betreuung.

Pressekontakt

Sascha Nenninger
Regionalleiter Unternehmenskommunikation
Thüringen / Süd-Brandenburg
KMG Kliniken
Telefon: 03 87 91 - 3 15 10
Mobil: 01 51 – 18 03 22 34
E-Mail: s.nenninger@kmg-kliniken.de

Diese Pressemitteilung können Sie auch auf unserer Webseite www.kmg-kliniken.de unter „Presse & Nachrichtenarchiv“ nachlesen.